

Secours populaire. Copains de Lens et Châteaulin

Un spectacle de chants et de cirque est venu clore les vacances bretonnes d'une quarantaine d'enfants de la région de Lens, organisées par le Secours populaire.



André Monchy a accueilli Julien Lauprêtre, président du Secours populaire de France (au centre), ainsi que Richard Ferrand, député et Gaëlle Nicolas, maire de Châteaulin et conseiller régional.

C'était la fête, vendredi soir, au village vacances de Kerbeuz, à Trégarvan, qui a accueilli toute la semaine des enfants de Lens et de Châteaulin. André Monchy, le directeur de l'association Escapia, leur avait concocté, entre autres animations, un atelier d'initiation aux arts du cirque. L'heure était

donc au spectacle vendredi. Trois chansons entonnées en chœur : « Le p'tit Quinquin », « Les Corons » et « La jument de Michau » ont scellé l'amitié du Nord et de la Bretagne avant les acrobaties du cirque. Les enfants mettant ainsi en pratique le mot d'ordre du Secours populaire :

« Enfants copains du monde ». La soirée, qui marquait les cinq ans du partenariat entre Escapia et le Secours populaire, a rassemblé plusieurs personnalités. Julien Lauprêtre, président du Secours populaire de France, a souligné l'importance du bien semé dans un climat de violence et

de racisme.

En présence du député Richard Ferrand, le président a aussi tenu à attirer l'attention sur les menaces de suppression qui pèsent sur le programme européen d'aide alimentaire : 38 millions d'Européens dont 6 millions de Français sont concernés.